



GRUPO POPULAR
AYUNTAMIENTO DE DOS HERMANAS

GRUPO MUNICIPAL PP AYTO. DOS HERMANAS

26 euro

Pleno Ordinario 20 de junio de 2018

El IES Virgen de Valme lleva año y medio sin personal de secretaría. El trabajo se les complica y reconocen no poder atender como se debiera a la comunidad educativa. Aseguran haberse dirigido a la Consejería de Educación, Delegación Territorial, sin obtener respuesta.

Es por ello, que el Grupo Popular del Ayuntamiento de Dos Hermanas, presenta la siguiente **PREGUNTA- RUEGO**:

- ¿Tiene conocimiento la Delegación de Educación del motivo por el cual estas plazas no han sido cubiertas?
- Se ruega al equipo de gobierno que medie en solucionar la situación en la medida de lo posible

Portavoz Grupo Popular
M. Carmen Espada Rey